



# EL UNIVERSAL



Home > Económica

## Barril del petróleo repunta y el dólar cae de su precio máximo

COLPRENSA | @EIUniversalCtg | 10 de marzo de 2020 09:23 AM |



El cambio de moneda fluctúa este martes entre \$3.750 y \$3.797. Colprensa



Luego de que el dólar sobrepasara la barrera de \$3.800, la cotización del martes inicia cayendo de los máximos que tocó el lunes. A las 8:35 am, el dólar registraba un precio promedio de negociación de \$3.776,89 lo que representó una caída de \$26,71 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubica para hoy en \$3.803,6.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.750, que hasta el momento es el precio mínimo, y el máximo es de \$3.797. El monto negociado era de US\$197 millones en 103 transacciones.

[Lea aquí: Caída global del petróleo ocasionó US\\$6.308 millones de pérdidas a Ecopetrol](#)

Sobre las 8:35 de la mañana, el barril WTI registraba un alza de 7,77% y alcanzaba los US\$33,55. Por su parte, el barril Brent, referencia para la economía colombiana, ganaba US\$3 tras repuntar 8,06% y ubicarse en US\$37,13.

El petróleo volvía a mostrar números en verde después de que Rusia dejara entrever que avanzaban conversaciones con la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), luego de que la ruptura del viernes pasado ocasionara la peor caída en el mercado desde 1991, cuando inició la Guerra del Golfo.

El ministro de Energía ruso, Alexander Novak, declaró que su gobierno no descartaba medidas conjuntas con la Opep para estabilizar el mercado. El funcionario, según la reseña de Reuters, recordó que la próxima reunión del denominado grupo Opep+ está programada para mayo-junio.

No obstante, el príncipe Abdulaziz bin Salman, ministro de Energía de Arabia Saudita, respondió que no tenía sentido dicha situación si no hay un acuerdo para atajar el impacto del coronavirus en la demanda, perjudicada por la desaceleración de la economía china, la principal importadora de crudo en el mundo.

El reino, que además es el mayor exportador mundial de petróleo, anunció que aumentará su producción hasta 12,3 millones de barriles por día (bpd) en abril, por encima de los niveles de producción actuales de 9,7 millones de bpd.

[Lea aquí: Bolsa de Colombia cierra con desplome del 10% y el dólar en máximos](#)

El barril también reaccionó al anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de que se tomarán "medidas importantes" para proteger la economía contra el impacto del Covid-19, mientras que Japón anunció inversiones por US\$4.000 millones de un segundo paquete de medidas. "Esto es solo el comienzo del llamado efecto dominó y esperaría que el resto de los gobiernos asiáticos sigan los pasos de bloqueo con paquetes similares", dijo a Reuters Stephen Innes, estratega de AxiCorp.

El mercado bursátil, que también vivió un lunes con cifras en rojo, también mostraba una recuperación. "Si bien las cosas se sienten como el final de los días, me mantendría reacio al riesgo a corto plazo, pero esperaría una recuperación del mercado bajista", dijo a Bloomberg Chris Weston, jefe de investigación de Pepperstone Group.

Los futuros del Dow Jones, sobre las 7:32 de la mañana, mostraban un rebote de 843 unidades; el S&P 500 subía 98,50 puntos; mientras que el Nasdaq ascendía 280 puntos. En el caso de las bolsas europeas, también mostraban síntomas de recuperación, lideradas por el Ftse 100 de Londres que a esa hora subía 2,99%. El Euro Stoxx, que representa a 50 de las empresas más grandes de 19 supersectores de Europa, aumentaba 2,46%.

En el mercado local se espera una recuperación del Colcap, luego de que ayer cayera más de 10% e, incluso, se suspendiera la operación por unos minutos tras el impacto del Covid-19 y el desplome en los precios del petróleo. Ecopetrol lideró las caídas con una contacción de 20,07%, una compañía que en Estados Unidos llegó a tocar los precios de US\$11,95.

**TEMAS**  
DÓLAR | **PETRÓLEO** | DIVISAS |

### Noticias Relacionadas



La baja global del petróleo le causó a Ecopetrol pérdida de la capitalización bursátil de \$24 billones. Colprensa

[Caída global del petróleo ocasionó US\\$6.308 millones de pérdidas a Ecopetrol](#)

**Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp**  
Videos | Mensajes | Fotos | Notas de voz  
cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al:  
**321 - 5255724**. No recibimos llamadas.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos +  
Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### LEA MÁS SOBRE ECONOMÍA


## EL UNIVERSAL

### Secciones

- Cartagena
- Regional
- Opinión
- Deportes
- Sucesos
- Sociales
- Tecnología
- Clasificados

### Servicios

- Biogs
- Cine
- Ciudadano Reportero
- Clasificados
- Consultorio Jurídico universitario
- Mediakit
- Fenaco
- Suscripciones

### El Universal

- Perfiles periodísticos
- Información Institucional
- Oficinas El Universal
- Contactenos
- Manejo de datos
- Políticas de privacidad
- Mapa del sitio
- Derechos de autor
- Términos y condiciones

### Publicaciones

- Donde
- Q'hubo

